

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 29 septembre 2022

**LA MUTUELLE DE LA MEDITERRANEE REJOINT
LA MUTUELLE FAMILIALE**

Le 29 septembre 2022 est parue au Journal Officiel l'annonce de la fusion-absorption de la Mutuelle de la Méditerranée par La Mutuelle Familiale.

La Mutuelle de la Méditerranée rejoint aujourd'hui La Mutuelle Familiale avec laquelle elle partage les mêmes valeurs issues du mouvement ouvrier et les mêmes engagements mutualistes. Les travaux de rapprochement ont débuté en 2021 pour aboutir à la décision de fusion-absorption en mai de la même année.

Destinée initialement aux salariés et anciens salariés des chantiers navals de la Seyne-sur-Mer, la Mutuelle de Méditerranée a progressivement couvert l'ensemble des habitants de la région pour devenir interprofessionnelle en 1985. Ces dernières années, afin de garantir son développement et le service rendu à ses adhérents, elle a fait le choix de se rapprocher d'une mutuelle avec qui elle partage des valeurs communes.

Les liens forts entre la Mutuelle de la Méditerranée et la Mutuelle Ciotat Nord Méditerranée (CNM), qui a elle-même fusionné avec La Mutuelle Familiale en 2021, ont facilité ce rapprochement. Ces trois mutuelles ont d'ailleurs en partage l'expérience des combats menés de longue date auprès des collectifs de défense des victimes de l'amiante, qui a fait, et continue de faire des ravages dans le monde de la métallurgie et de l'industrie navale en particulier.

La poursuite d'un engagement au service de la santé de tous

L'objectif de ce rapprochement est de poursuivre cet engagement commun pour l'accès à la santé du plus grand nombre en proposant des offres en santé et prévoyance à un tarif accessible dans le cadre d'une **Complémentaire de vie**®. Les adhérents sont accompagnés au quotidien notamment grâce à des initiatives collectives et personnalisées en prévention et une sensibilisation au sujet de la santé environnementale par la Fondation Santé Environnement.

A cela s'ajoute une volonté d'assurer la continuité des activités de proximité car l'offre mutualiste n'est jamais aussi pertinente que lorsqu'elle se construit en cohérence avec la réalité de chaque territoire. La Mutuelle Familiale a toujours été motivée par la possibilité de constituer une alternative aux grands groupes mutualistes désincarnés et éloignés des territoires.

« La Mutuelle Familiale est honorée de la confiance que lui accorde la Mutuelle de la Méditerranée. Notre mutuelle est attractive par sa solidarité, son engagement en faveur de l'accès à la santé pour tous et pour la défense des victimes de l'amiante. C'est une mutuelle militante reconnue pour sa lutte contre la marchandisation de la santé. Une alternative aux acteurs assurantiels. Ce sont ces valeurs communes avec la Mutuelle de la Méditerranée que nous continuerons à défendre. »

Sylvie Ben Jaber, présidente de La Mutuelle Familiale

« Nous avons découvert La Mutuelle Familiale, son histoire et ses origines. Nous nous sommes intéressés à ses engagements vis-à-vis de l'amiante et son action auprès de collectifs de défense de victimes. [...] La Mutuelle Familiale peut nous permettre de réaliser cette fusion, tout en conservant nos structures de proximité, en garantissant l'emploi de nos salariés avec leurs avantages, et en permettant d'améliorer nos prestations. »

Henry Tite-Grès, président de la Mutuelle de la Méditerranée

A propos de La Mutuelle Familiale

Plus qu'une mutuelle santé, une Complémentaire de vie® !

Vraie mutuelle, La Mutuelle Familiale accompagne chacun, fait avancer les droits de tous et place la personne au cœur de son activité. Pour que chacun ait les moyens d'agir, elle investit dans la prévention et la promotion de la santé. Elle assure à ses membres depuis 85 ans une **Complémentaire de vie®**, équitable et durable. A sa gamme élargie de prestations en santé et prévoyance s'ajoutent de nombreux services dont bénéficient ses membres. Ses missions : Protéger, Prévenir, Soigner, Aider, Solidariser.

Classée au Top 30 des premières mutuelles françaises, La Mutuelle Familiale protège près de 160 000 bénéficiaires, couverts en contrats individuels ou collectifs.

Un engagement fort en santé environnementale

Mutuelle pionnière en santé environnementale, La Mutuelle Familiale a créé la **1^{re} Fondation Santé Environnement**, sous égide de la Fondation de l'Avenir. Elle soutient la recherche médicale appliquée et sensibilise l'ensemble des acteurs, dont ses adhérents, via des initiatives avec différentes associations ainsi que des ateliers et conférences tout au long de l'année.

En septembre 2019, La Mutuelle Familiale a signé la Charte Villes et Territoires sans perturbateurs endocriniens du Réseau Environnement Santé (RES) et s'est engagée à réduire l'exposition aux perturbateurs endocriniens de ses salariés. Elle contribue ainsi à une prise de conscience collective et à la recherche d'alternatives favorables à la santé.

Nous suivre sur mutuelle-familiale.fr |  [@mutfamiliale](https://twitter.com/mutfamiliale)

CONTACTS PRESSE –

Damien WEIDERT : 01 55 33 40 97 – dweidert@mutuelle-familiale.fr

